

HPN 2025 di Banjarmasin, PWI Sulteng Siap Hadiri dan Dukung Berbagai Kegiatan Termasuk Pemberian Pena Emas ke Kepala Daerah

Patar Jup Jun - MOROWALI.KLIKINDONESIA.ID

Jan 28, 2025 - 13:04



Ketua PWI Sulawesi Tengah Tri Putra Toana

SULTENG, Indonesiasatu.id- Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Provinsi Sulawesi Tengah (Sulteng), siap menyukseskan dan menghadiri perhelatan Hari Pers Nasional (HPN) 2025 di Banjarmasin. Kesiapan hadir tersebut dikemukakan Ketua PWI Sulteng, Tri Putra Toana.

Tri Putra mengatakan, bahwa PWI Sulteng menganut asas legalitas dalam berorganisasi. Kehadiran di HPN Banjarmasin, bentuk pengakuan terhadap PWI hasil Kongres Bandung tahun 2023 di bawah kepemimpinan Hendry Ch. Bangun.

“PWI yang mendapat pengesahan dari Kementerian Hukum adalah hasil Kongres Bandung, yang akan menggelar HPN di Banjarmasin. PWI Sulteng taat asas. Insya Allah siap hadir dan menyukseskan HPN Banjarmasin,” tegas Tri Putra, Selasa (28/1/2025).

Tri Putra mempersilakan anggota PWI Sulteng untuk menghadiri HPN Banjarmasin. “Sesuai undangan pengurus pusat, peserta HPN dari masing-masing provinsi lima orang. Namun tidak ada pembatasan bagi anggota yang ingin meramaikan HPN,” ujarnya.

Bagi anggota PWI Sulteng yang ingin meramaikan HPN Banjarmasin, Tri Putra mengimbau untuk melakukan koordinasi dengan Sekretaris PWI Sulteng, untuk dilaporkan ke panitia pusat maupun panitia daerah di Kalsel. “Supaya tertib dan terkoordinasi,” katanya.

HPN 2025 di Banjarmasin akan diramaikan oleh berbagai kegiatan, termasuk Summit Media, Anugerah Jurnalistik Adinegoro, pameran pers, pameran UMKM, aksi wartawan menanam, rapat kerja SIWO, hingga pemberian Pena Emas dan Pin Emas kepada kepala daerah yang berkontribusi terhadap perkembangan pers di wilayah masing-masing.

HPN 2025 Banjarmasin yang dijadwalkan dihadiri presiden Prabowo Subianto. PWI Sulteng sesuai hasil koordinasi dengan panitia, direncanakan akan hadir dari tanggal 7-9 Februari, dan mengikuti seluruh rangkaian acara HPN.

Salah satu acara utama, yaitu Summit Media, akan menghadirkan seminar yang membahas program kerja unggulan Presiden Prabowo Subianto, termasuk kebijakan yang berhubungan langsung dengan masyarakat. Seminar ini juga akan menghadirkan para menteri terkait, kepala daerah, dan akademisi sebagai narasumber.***